

Good Is Not Enough

Halo teman-teman, dalam artikel ini kita akan review buku bacaan yang saya rekomendasikan untuk kalian baca. Artikel ini diambil dari bukunya Frans Lepoong yang berjudul Good Is Not Enough. Menurut saya buku good is not enough ini sangatlah menarik, karena didalamnya banyak cerita yang mengubah cara pandang kita menjalani hidup yang di bagikan dari pengalaman dari penulis.

Good Is Not Enough

Baik saja tidak cukup, itulah dasar pemikiran yang pak frans lepong hadirkan di buku tersebut. Ada yang lebih besar dari sekadar baik, dan itu bisa kita dapatkan jika tidak terus menerus berada di zona baik itu. terdapat banyak hal yang bisa kita lakukan untuk memaksimalkan potensi yang kita miliki jika kita mau memperluas zona nyaman.

Jadi untuk menjalani hidup yang lebih besar, sekadar baik saja tidak cukup, kita harus memaksimalkan potensi yang kita miliki. Kita juga bisa berbuat lebih ke banyak orang, menginspirasi, berbagi pengalaman dan masih banyak hal baik lainnya.

Passion

Bekerjalah sesuai passion. Banyak motivator yang berkata sebagai berikut. apa sih arti passion, menurut bahasa inggris passion memiliki arti sebuah gairah. Lalu Bagaimana cara menemukan sebuah passion? Pada buku tersebut di jelaskan ada 3 cara menemukan passion.

3 cara menemukan Passion :

1. Kenali diri sendiri

Cara pertama untuk menemukan sebuah passion yaitu dengan cara kita harus mengenali diri sendiri terlebih dahulu. Kamu harus tau identitas diri karena itu penting banget. bayangkan jika kamu bepergian ke luar negeri, maka 1 hal yang penting adalah identitas berupa passpor. Tetapi identitas yang di maksud disini bukanlah ras, sosial atau agama, tapi yang dimaksud adalah bahwa kita lahir di dunia ini dengan satu tujuan dan alasan.

2. Mengetahui Kelebihan dan Kekurangan

Setelah kita mengetahui tujuan dan alasan hidup, langkah selanjutnya adalah kita harus tau kelebihan dan kekurangan kita. Kita harus tau kekuatan yang kita miliki ataupun kelemahan yang kita punya. untuk mempercepat menggapai tujuan hidup kita harus bisa memaksimalkan kekuatan yang kita punya. Ada beberapa cara mengetahui kelebihan atau kekuatan kita, yaitu :

- Apa yang anda suka lakukan saat kecil?
- Apa yang diam-diam anda impikan saat anda tumbuh dewasa?
- Aspek pekerjaan atau kehidupan apa yang saat ini memberikan anda kesenangan terbesar?
- Apa yang akan anda lakukan jika anda tidak harus bertanggung jawab sepanjang waktu?
- Hal-hal besar apa yang ingin anda lakukan dalam tahun-tahun ke depan?

3. Fokus

Setelah kamu tau kelebihan dan kekuarangan, kamu harus fokus. fokus dengan 1 hal yang akan kamu jadikan passion yang kamu analisa dari kelebihan mu. Karena tantangan untuk mendapatkan passion adalah fokus akan 1 hal tersebut. Karena musuh terbesar untuk mewujudkan bukanlah sekeliling anda, melainkan diri sendiri untuk disiplin dan fokus mengejar hal tersebut.

Keberhasilan

Orang gagal itu meninggalkan pola, orang sukses itu meninggalkan jejak, dan jejak itu bisa di ikuti. Cara cepat untuk untuk berhasil di suatu bidang adalah dengan mengikuti jejak orang yang berhasil juga. Maka coba cari orang yang sudah pernah berhasil di bidang yang kamu geluti dan ikutilah jejaknya. dengan cara tersebut kamu bisa lebih mudah untuk menggapai keberhasilan di bandingkan dengan mencari sendiri formula untuk mendapatkan keberhasilan.

Nah, mungkin itu beberapa hal menarik yang saya dapatkan dari [buku](#) bacaan "Good Is Not Enough" yang sebenarnya masih banyak hal menarik lainnya.